
 
 
 
 
 

Vollmacht An-/Ummeldung  
 
 
Unsere Servicezeiten: Mo, Di, Mi, Do 8.00 bis 12.00 Uhr 

Do 14.00 bis 17.30 Uhr 
Fr 8.00 bis 11.30 Uhr 

 
 
 
 
 
 
Bitte beachten Sie: 

- Die bevollmächtigte Person muss sich ausweisen können 
- Die bevollmächtigte Person muss sämtliche Angaben zum/ zur Antragsteller/in 

machen können 
- Die bevollmächtigte Person muss den vorausgefüllten Meldeschein sowie 

Personalausweis und Reisepass bzw. Nationalpass aller anzumeldenden Personen 
und bei Doppelstaatlern alle Nationalpässe des Antragstellers vorlegen 

 
 
Hiermit bevollmächtige ich, 
 
Name Vorname Geboren am 
   

Wohnanschrift ( Straße, Haus-Nr., PLZ, Ort) 
 
 
 
 
 
nachfolgend genannte Person, die melderechtlichen Angelegenheiten für mich zu erledigen 
 
Name Vorname Geboren am 
   

Wohnanschrift ( Straße, Haus-Nr., PLZ, Ort) 
 
 
 
 
Meine neue Anschrift lautet seit dem  
 
 
 
Straße, Haus-Nr. 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
Ort, Datum, Unterschrift 

für eventuelle Rückfragen 
 
Telefon: 2002 – 120 Fr. Clement 
              2002 – 319 Fr. Kemper 
 2002 – 419 Fr. Schwarzkamp 
 2002 – 119 Fr. Scharf 
 
Email: ewo@dieburg.de 
 
Raum: 119 
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